



# 富士見だより

つくばみらい市立富士見ヶ丘小学校  
学校だより第13号 令和7年3月3日

## 当たり前の日々の姿が一番立派な姿

早いもので令和6年度の学校生活も残すところあと1か月となりました。この1年間、子どもたちは体も心も大きく成長しました。

4月に目標やめあてを立て、それに向けて全力でがんばってきた子どもたちですが、元気に学校に登校する、事故にあわない、一生懸命に勉強する、そういった当たり前かもしれない日々の姿が一番立派な姿であると感じます。

この3月は1年間を振り返り、一人一人の自分の成長、そしてがんばりを感じられる月にしてほしいと思います。

そして1年間一緒にがんばってきたお友達、やさしく、時には厳しく教えてくれた先生方、いつも応援してくれるおうちの方に感謝の気持ちを持ちながら、一日一日を大切に生活ができるといいですね。



新年度に向けて新たな希望や目標をもって、努力を続けていってほしいと思います。

保護者の皆さま この一年間の御協力と御支援、大変にありがとうございました。

令和7年3月3日

つくばみらい市立富士見ヶ丘小学校長 岩瀬 由美子

### 富士見ヶ丘小 News

1年 How do you spell your name? ～英語活動～	2年 運転席からは見えないよ ～交通安全教室～	3年 保護者のサポートで順調に作業 ～図工「のこぎりザクザク つないでつけて」～
4年 大丈夫だよ 大人になってる証拠 ～保健「体の成長とわたし」～	5年 大人になって課題に ぶつかったときに突破する力をつける ～総合的な学習の時間「発表会」～	6年 卒業する子供たちと 楽しむひととき ～親子活動～

## 保護者の皆様の意見を反映

学校評価アンケートでいただいた保護者の方々からのご意見を踏まえ、以下の改善をしました。

### ○スクリレが使いにくい。

学校からの発出文書は、題名の前に〔チラシ〕〔重要〕〔要回答〕等を付け見やすくしました。

### ○学校公開時の不審者への対策

昇降口で、ネームプレートの提示を求め、お忘れの方には児童の在籍を確認しました。

### ○遠足や宿泊学習の時期

令和7年度は11月までに校外学習、宿泊学習、修学旅行、遠足が終了するようにしました。

## お願い

### 年度末における学習用タブレット端末の対応について

- ・6年生は、端末と充電器を、3月7日（金）までに学校に返却してください。
- ・1～5年生は年次更新をするため、春休み期間中は全児童、端末を学校で保管します。

### 給食用の白衣・帽子またはエプロン・三角巾等について

給食用の白衣の共有による心理的負担と、保護者・学校双方の管理上の負担を軽減し、さらに児童が自分の体格に合ったものを着用できるようにするため、3月3日（月）より、個人で購入した白衣・帽子またはエプロン・三角巾の使用を可能とすることとしました。

### 立哨ボランティア登録に係るアプリの導入について

児童の安全な登校のため、立哨ボランティアにご協力いただき、ありがとうございます。

中には今年度10回以上も立哨していただいている方も多数おります。児童の安全確保は教職員だけでは限界があるため、保護者の皆様のご協力には深く感謝申し上げます。

本校PTA本部のご協力により、専用アプリを導入することとなりました。今後、立哨ボランティアの登録、キャンセル、閲覧および立哨場所の確認が、リアルタイムで可能となります。

準備ができ次第、お知らせいたします。



子供たちの様子や、学校からのお知らせなどをホームページに掲載しています。

右のQRコードを読み取って、スマートフォンやタブレット端末などからご覧ください。



WANPUG



富士見ヶ丘小学校  
ホームページ